



Seslonaron el pasado martes.

EN JORNADA EXTRAORDINARIA

Tendrá elección Atlautla con PREP

ARTURO AGUILAR B.

El pasado 23 de febrero se comentó que no era obligatorio contar con este sistema

No contar con el Programa de Resultado Electorales Preliminares (PREP) para la elección extraordinaria de Atlautla hubiera sido un grave error y una responsabilidad importante para quienes integran el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Así lo aseguró la consejera electoral, Karina Vaquera Montoya, quien aseguró que el IEEM está comprometido con la adecuada organización de elecciones para dar certeza a la democracia.

Sin el PREP, agregó, se vulnerarían los principios que rigen al propio IEEM en materia electoral.

"Me parece gravísimo el hecho de que en esta sesión de la Comisión del PREP (las consejeras) arribaran con la intención de no contar con PREP. Sobre todo porque tuvimos el consenso de los partidos políticos, pues siempre se han manifestado a favor de la existencia del PREP", reiteró en entrevista.

Cabe destacar que en la sesión del Consejo General del IEEM del pasado martes, causó polémica la pertinencia del PREP en la elección extraordinaria de Atlautla, pues desde la Comisión Especial que trabajó este punto, no hubo punto de encuentro para generar consenso.

"Parecía que había algunas conseje-



CUARTOSCURO/DANIEL AUGUSTO

Iniciarán a partir de las 8:00 a las actividades electorales en este municipio.

15
DE MAYO, se elegirán las autoridades municipales en Atlautla.

ras que no tenía intención de que hubiese un PREP lo digo porque tal y como se encuentra en la propia grabación que está abierta al público de la Comisión, la consejera integrante de la misma, la consejera Sandra López Bringas propuso que el punto de acuerdo, que se estaba poniendo a consideración de la Comisión, se retirara, situación que no aconteció", explicó Vaquera Montoya.

A decir de Vaquera Montoya, este hecho no procedió debido a la postura de los partidos políticos, pues pugnaron por que se quedará esta-

blecido el PREP en esta elección extraordinaria de Atlautla.

Pues históricamente, en el IEEM siempre se ha contado con un PREP, acotó.

"Si fue en esta ocasión muy atropellada, la forma en la que se aprueba el PREP al seno del Consejo General, pero deriva de algunas intervenciones desde el 23 de febrero", reiteró.

El pasado 23 de febrero, la presidencia del IEEM manifestó en medios de comunicación que no era obligatorio contar con un PREP; hecho que derivó en consultar al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

INE AVALÓ AL MECANISMO

Ante la consulta, el INE respondió que se debía utilizar dicho sistema para cualquier tipo de elección, pues siempre había funcionado de manera correcta.

Capital p.4

Costará PREP en Atlautla hasta 150 mil pesos

ALMA RODRÍGUEZ

La consejera electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Karina Ivonne Vaquera Montoya, informó que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) a implementarse en la elección extraordinaria de Atlautla, podría costar entre 100 mil y 150 mil pesos, ahorrándose el instituto costos significativos, al contar con los insumos necesarios para su operación.

Indicó que, al contar con una Unidad de Informática y Estadística, no se requiere que el IEEM tenga que contratar a una empresa externa para su puesta en marcha.

Para garantizar su efectividad el próximo 15 de mayo, de manera previa -tal y como lo señala la normatividad- se habrán de implementar dos simulacros

“El personal que lo estará operando son de 10 a 14 personas y tendrá un costo entre 100 y 150 mil pesos, porque se tiene ya prácticamente todo, el IEEM tiene la capacidad de poderlo hacer y es importante que se destaque que es un PREP, que ya ha sido probado”, indicó.

Lo anterior, al referir que el propio Instituto Nacional Electoral (INE), ha reconocido que el sistema utilizado por el órgano elec-

toral local en la elección ordinaria y en la extraordinaria anterior, ha funcionado y no ha tenido incidencias.

Explicó que para garantizar su efectividad el 15 de mayo, de manera previase habrán de implementar dos simulacros y será sometido a una prueba de funcionalidad para estar listo y comenzar a operar a partir de las 20:00 horas de la jornada electoral.



FOTO: ESPECIAL

Pese a que el PREP les da certeza a las y los actores políticos, pero también a la ciudadanía, por el tema de la trazabilidad del voto, Karina Vaquera, dio a conocer que al menos dos consejerías electorales, entre ellas, la consejera electoral Sandra López Bringas, intentaron avalar la no operación del Programa en Atlautla, lo que dijo, es un tema grave y de retroceso.